

# Midi Libre

Le Cinemed 2022 accueille une avant-première exceptionnelle de "Balle perdue 2" tourné dans l'Hérault



*Alban Lenoir rempile dans le rôle (énergique !) de Lino, la tête brûlée de la brigade des stup.*

Publié le 04/10/2022. Ecrit par Jérémy Bernède

**Énorme succès à sa mise en ligne sur la plateforme Netflix en 2020, le polar d'action tourné à Sète "Balle perdue" a eu droit à une suite, toujours réalisée par Guillaume Pierre, et coscénarisée par son acteur principal Alban Lenoir. Le Cinemed 2022, qui doit dévoiler l'intégralité de son programme ce mercredi, a l'exclusivité de sa projection en avant-première... sur grand écran !**

Décidément, le Cinemed 2022 ne retient pas ses coups ! Après l'invitation du réalisateur Abdellatif Kechiche, et la désignation du couple intensissime Rachida Brakni et Eric Cantona à la co-présidence de son jury de l'Antigone d'or, voici qu'à la veille de la conférence de presse de 44<sup>ème</sup> édition, le Festival International du cinéma de Montpellier annonce une projection exceptionnelle à plus d'un titre : le film d'action Balle Perdue 2 signé Guillaume Pierret, sera présenté le mercredi 26 octobre à 20h30 à l'Opéra Berlioz du Corum, en présence de l'équipe du film.